



Confidencial

Un sociólogo a la fiscalía

La llegada de **Ulises Lara** a la fiscalía capitalina ya comenzó a levantar polvo. Y es que, dicen los que saben, la maniobra de última hora que hizo Ernestina Godoy, de nombrar a Lara como coordinador general de Investigación Territorial para que se quede como encargado del despacho de la FGJCDMX, es prácticamente una falta a la ley. Y es que la Constitución de CDMX y la Ley Orgánica de la fiscalía establecen que para ser fiscal se requiere contar con título y cédula de licenciatura en derecho, con experiencia mínima de cinco años. Resulta que Lara es licenciado... pero en sociología.

Ficha el PAN al Travieso

Ya salió el peine, el porqué de la crítica al aumento en el precio de las gasolinas por parte de **Jorge el Travieso Arce**. Además de ser cierto lo que dice, resulta que el campeón de boxeo será aspirante a diputado federal por Sonora con la alianza Fuerza y Corazón por México. El expugilista acompañó a la abanderada presidencial, Xóchitl Gálvez, en su visita al sur de Sonora. El presidente del PAN, Marko Cortés, señaló que “nos ha aceptado *el Travieso Arce* ir de candidato a diputado federal de Acción Nacional y de esta gran coalición”. El exboxeador aseguró que “así como peleaba arriba del ring, voy a pelear por los derechos de la gente para que la gente salga adelante”.

Recuerdan pasado tricolor de Máynez

La que no tardó en reaccionar al *destape* de Jorge Álvarez Máynez como abanderado presidencial de MC fue la secretaria general de Morena, **Citlalli Hernández**. En X posteó un dardo para el flamante precandidato: “Dicen los *fosfo fosfo* que MC ya tiene candidato para los jóvenes y es @AlvarezMaynez, jeje”. Y en el mensaje adjuntó dos fotografías donde aparece el zacatecano, una con chamarra roja y otra camisa blanca con logos priistas, por lo que agrega: “Y yo que pensaba que en esta elección no habría ningún candidato presidencial emanado del PRI”.

‘Fuego amigo’ guinda en Jalisco

“Y le dije: ‘y si le molesta o si cree que estoy faltando al respeto, ahí está la senaduría, no la necesito’”. Es la voz de **Carlos Lomelí** en una grabación que alguien se encargó de difundir ampliamente en redes sociales, justo cuando la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, visitó Jalisco. Lomelí, quien organizó a la exjefa de Gobierno un mitin ayer en Lagos de Moreno, exige en esa grabación: “Le dije: ‘si usted quiere que esto prenda, déjeme decidir locales, federales y municipales’”. Y amaga: “Si no deciden de acuerdo con los liderazgos, el jalón va a ser muy fuerte, y ¡ni Dios padre...! (se los va a quitar)”. ¿Para quién habrán sido las advertencias que hizo según su relato? ¿Acaso para la poseedora del bastón de mando?

Espaldarazo a Taddei

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, está a punto de anotarse un triunfo en la batalla contra sus malquerientes en el instituto. La magistrada presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto, plantea, en un anteproyecto de sentencia que sería discutido hoy, establecer que el Consejo General del INE se excedió al quererle imponer tiempos a Taddei para acelerar los nombramientos faltantes en el órgano electoral. Soto propondrá también que mientras no se designe titular de la Secretaría Ejecutiva, la presidencia podrá designar a la o el encargado de despacho de entre los titulares de las direcciones ejecutivas o actuales encargadurías, quienes podrán seguir en funciones hasta la conclusión del proceso electoral. Así que sin presiones para la sonoreNSE.

Coordinación estatal en seguridad

En un hecho histórico, la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** convocó a sus homólogos de Guerrero, Morelos y Michoacán a una Mesa Interestatal de Seguridad, en coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, y fuerzas del Estado, para analizar la situación delincriminal en la zona limítrofe de las cuatro entidades y alcanzar acuerdos para garantizar la seguridad y el bienestar de la población. La intención es incrementar la vigilancia en las carreteras interestatales, compartir información y consolidar los trabajos de inteligencia y el uso de tecnologías para presentar un frente unido en el combate a la delincuencia, apoyados por el gobierno federal, el Ejército, la Marina y la Guardia Nacional.